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20 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Afirma que a população deve saber da luta pela aprovação 
deste projeto. Informa que os prefeitos acompanharam os 
deputados de suas regiões para discutir o projeto. Ressalta 
que a população deve agradecer os deputados e suas 
bases. Parabeniza todos os deputados desta Casa.
21 - ESTEVAM GALVÃO
Para comunicação, agradece o presidente Fernando Capez 
pelo seu empenho e trabalho desenvolvido. Diz que esta 
lei era um sonho da região do Alto Tietê, desde quando era 
prefeito há 12 anos. Informa que a mesma trata do Meio 
Ambiente, uso do solo e zoneamento, além dos recursos 
hídricos e que contribui para o desenvolvimento da região. 
Ressalta que com a aprovação da mesma, as indústrias 
trarão riqueza e emprego para a região. Destaca que a lei 
foi muito bem feita e debatida, com diversas audiências 
públicas. Agradece todos os líderes pela assinatura da 
emenda aglutinativa e todos os deputados, líderes de 
partidos e o presidente Fernando Capez. Considera a data 
de hoje histórica para o desenvolvimento do Alto Tietê.
22 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Parabeniza o deputado Estevam Galvão pelo seu mandato. 
Informa que esta Casa busca a eficiência. Ressalta que a 
insegurança jurídica tem atrapalhado o País. Discorre sobre 
a aprovação deste projeto.
23 - ESTEVAM GALVÃO
Para comunicação, cumprimenta o presidente Fernando 
Capez pelas suas colocações. Menciona sua preocupação 
antes da aprovação deste projeto. Ressalta que a data de 
hoje fará parte da história desta Casa e da região do Alto 
Tietê.
24 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Destaca que o princípio mais importante do Direito é o 
bom senso, explicitado na Constituição do Estado de São 
Paulo como o princípio da razoabilidade.
25 - CARLÃO PIGNATARI
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
26 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária de 09/09, à hora regimental, com Ordem do Dia. 
Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão a Sra. Analice 

Fernandes.
* * *
A SRA. PRESIDENTE - ANALICE FERNANDES - PSDB - 

Havendo número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção 
de Deus, iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Convido o Sr. Deputado Jooji Hato para, como 1º Secretário 
“ad hoc”, proceder à leitura da matéria do Expediente.

O SR. 1º SECRETÁRIO - JOOJI HATO - PMDB - Procede à 
leitura da matéria do Expediente, publicada separadamente 
da sessão.

* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
A SRA. PRESIDENTE - ANALICE FERNANDES - PSDB - Srs. 

Deputados, Sras. Deputadas, tem a palavra o primeiro ora-
dor inscrito, nobre deputado Coronel Telhada. (Pausa.) Tem a 
palavra o nobre deputado Jorge Wilson Xerife do Consumidor. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Professor Auriel. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Antonio Salim Curiati. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Carlos Giannazi.

O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Sra. Presidente, Sras. Deputadas, Srs. Deputados, público 
presente, telespectadores da TV Assembleia, venho à tribuna 
para mais uma vez cobrar o cumprimento da data-base salarial 
dos servidores do estado de São Paulo, que é fixada por lei 
aprovada aqui na Assembleia Legislativa em 2006. Eu me refiro 
à Lei nº 12.391, sancionada no dia 23 de maio de 2006.

Essa lei é constantemente desrespeitada pelos governos 
do PSDB. Neste ano, mais uma vez, a lei foi afrontada, violada 
e agredida pelo governador Geraldo Alckmin. Nós já estamos, 
praticamente, no mês de setembro e, até agora, o Governo não 
cumpriu a data-base salarial dos nossos servidores.

A lei, que dispõe sobre a revisão anual da remuneração dos 
servidores públicos da Administração Direta e das Autarquias 
do Estado, é muito clara e diz, no seu artigo 1º: “é fixada em 
1º de março de cada ano a data para fins de revisão da remu-
neração dos servidores públicos da Administração Direta e das 
Autarquias do estado, bem como dos militares do estado, nos 
termos do Art. 37, X da Constituição Federal”.

O §2º diz o seguinte: “O disposto deste artigo aplica-se aos 
inativos e pensionistas”.

É o que determina a legislação estadual que está absorvida 
e incorporada no ordenamento jurídico do estado de São Paulo, 
com base no Art. 37 da Constituição Federal.

Porém, o governador Geraldo Alckmin insiste em violar 
e desrespeitar a legislação. Os professores ainda não foram 
atendidos, os servidores da segurança pública também não, os 
servidores da Fundação Casa, do sistema prisional, da Saúde... 
Mesmo os servidores do Judiciário tiveram uma grande difi-
culdade na aprovação de dois projetos: o Projeto de lei Com-
plementar nº6 e o Projeto de lei Complementar nº 56. A única 
forma de aprovar o último projeto foi estendendo a aplicação 
da lei para 2018, ou seja, com uma vacatio legis. Esse projeto 
só terá validade a partir de 2018 por conta dessa interferência 
do Governo que tem mantido um processo de política salarial 
de arrocho.

Nesse ano, nós não tivemos, praticamente, reajuste das 
perdas inflacionárias. Nós estamos tendo um aumento do custo 
de vida, da cesta básica, dos remédios, aumento da energia 
elétrica, da conta de água e, no entanto, não houve reajuste 
salarial. Aqui no estado de São Paulo, o Governo nunca atingiu 
o limite prudencial da Lei de Responsabilidade Fiscal.

Agora o Governo utiliza a desculpa da crise econômica, da 
queda na receita, mas isso não é justificativa. Primeiro, histo-
ricamente, esse sempre foi o comportamento do Governo em 
relação à data-base salarial, sempre com uma política de arro-
cho salarial. Essa é a prática histórica dos tucanos aqui em São 
Paulo. E, agora, eles usam a crise para não reajustar os salários 
ou, pelo menos, fazer a recomposição das perdas inflacionárias.

É um absurdo o que o governador Geraldo Alckmin está 
fazendo com os servidores. Quando ele ataca dessa maneira os 
servidores, ele está atacando toda a população. A população, 
usuária dos serviços públicos, é também afetada por essa políti-
ca de arrocho salarial dos nossos servidores. Além disso, são ser-
vidores que trabalham em péssimas condições, que são vítimas 
do assédio moral, da sobrecarga de trabalho, das perseguições... 
Nós já fizemos várias denúncias e continuaremos fazendo.

deputado Carlos Giannazi. Responsabiliza o governo 
federal pela crise econômica. Critica o corte no número de 
bolsas do Pronatec.
4 - JOOJI HATO
Faz menção a episódios recentes de violência em São 
Paulo. Exibe e comenta reportagem sobre cão que 
acompanhou o dono enquanto este estava na UTI, em 
Itatiba. Fala sobre projeto de lei, em tramitação nesta Casa, 
que cria canal para denúncia de maus tratos de animais.
5 - CORONEL TELHADA
Critica o que vê como indiferença da sociedade diante da 
morte de policiais. Lamenta a morte do soldado Silveira, 
num acidente. Argumenta que o Poder Público deveria 
ter uma atitude diferenciada em relação às forças de 
segurança. Lamenta que não haja ainda proposta do 
governo estadual de reajuste para a polícia.
6 - PRESIDENTE ANALICE FERNANDES
Anuncia a presença de alunos do Colégio Porto Seguro, 
acompanhados por seus professores. Explica a eles os 
procedimentos desta sessão ordinária. Convoca, 
para 09/09, reuniões extraordinárias da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação: a primeira, um minuto 
após o término da reunião ordinária da mesma comissão; 
a segunda, um minuto após o término da reunião anterior; 
e a terceira, um minuto após o término da reunião 
precedente.
7 - JOOJI HATO
Afirma que tem feito esforço no sentido de melhorar 
a segurança, através de diversas leis, as quais elenca. 
Propõe a realização de blitze do desarmamento. Comenta 
seu posicionamento em defesa dos animais. Declara que 
seu desejo é proteger a vida de todos. Discorre sobre os 
trabalhos da Frente Parlamentar de Enfrentamento ao 
Crack e outras Drogas.
8 - ORLANDO BOLÇONE
Alude a reunião, em que esteve presente, da Frente 
Parlamentar de Enfrentamento ao Crack e outras Drogas. 
Destaca a importância da integração entre instituições para 
solução do problema da dependência química. Afirma que 
a espiritualidade tem um papel importante na recuperação 
de dependentes. Elenca ações governamentais na área. 
Declara que houve avanços nos métodos de tratamento.
9 - CARLOS GIANNAZI
Tece críticas ao governo estadual, por não ter ainda 
enviado a esta Casa projeto com proposta de reajuste dos 
servidores da Educação. Rebate argumentos do Executivo 
quanto à data-base salarial. Cobra a apresentação de 
proposta de alteração da forma de contratação dos 
professores categoria "O", assim como sua inclusão no 
Iamspe.
10 - CARLOS GIANNAZI
Solicita a suspensão da sessão até as 16 horas e 30 
minutos, por acordo de lideranças.
11 - PRESIDENTE ANALICE FERNANDES
Defere o pedido e suspende a sessão às 15h24min.
12 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Assume a Presidência e reabre a sessão às 16h34min.

ORDEM DO DIA

13 - ANDRÉ DO PRADO
Solicita a suspensão da sessão por cinco minutos, por 
acordo de lideranças.
14 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Defere o pedido e suspende a sessão às 16h34min; 
reabrindo-a as 16h41min. Coloca em votação separada, 
por bancada, e declara aprovados os nomes dos seguintes 
parlamentares, para integrar o Conselho de Ética e 
Decoro Parlamentar: PSDB - efetivos: Carlão Pignatari e 
Luiz Fernando Machado; suplentes: Orlando Morando e 
Marcos Zerbini; PT - efetivo: João Paulo Rillo; suplente: 
Teonilio Barba; DEM - efetivo: André Soares; suplente: 
Aldo Demarchi; PSB - efetivo: Ed Thomas; suplente: Caio 
França; PV - efetivo: Afonso Lobato; suplente: Reinaldo 
Alguz; PSD - efetivo: Coronel Camilo; suplente: Marta 
Costa; PPS - efetivo: Davi Zaia; suplente: Fernando Cury; 
PTB - efetivo: Campos Machado; suplente: Roque Barbiere. 
Encerra a discussão, coloca em votação e declara aprovado 
requerimento, de autoria da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, de Urgência ao PL 1131/15. Põe em 
votação e declara sem debate aprovados os requerimentos, 
de autoria da deputada Leci Brandão, de Urgência aos PLs 
359/15 e 361/15.
15 - CARLÃO PIGNATARI
Solicita a suspensão da sessão por cinco minutos, por 
acordo de lideranças.
16 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Defere o pedido e suspende a sessão às 16h43min; 
reabrindo-a as 16h49min. Coloca em votação e declara 
aprovada a consulta às lideranças, para que seja dado 
conhecimento da íntegra e votada a emenda aglutinativa 
ao PL 980/15, sendo dispensada a sua leitura.
17 - GERALDO CRUZ
Para comunicação, destaca a importância da emenda 
aglutinativa. Informa que a bancada do PT seria favorável 
à mesma. Diz que foi aberto precedente regimental para 
inclusão da mesma no projeto, que já está em votação.
18 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Informa que o Regimento Interno está a serviço do bem 
comum. Elogia o deputado Geraldo Cruz e a bancada 
do PT, por colocarem o interesse público acima de tudo. 
Ressalta que o PT tem sempre cooperado para que o 
interesse público e social fique sempre em primeiro 
lugar. Destaca que esta Casa está recuperando a sua 
credibilidade. Diz ser este um projeto fundamental para 
a sociedade. Coloca em votação e declara aprovado 
o requerimento de método de votação ao PL 980/15. 
Coloca em votação e declara aprovado o PL 980/15, salvo 
emendas. Coloca em votação e declara aprovada a emenda 
aglutinativa ao PL 980/15. Coloca em votação e declara 
rejeitadas as emendas de nºs 01 a 26. Informa que o PL 
980/15, foi aprovado com aperfeiçoamentos. Ressalta que 
os prefeitos compareceram nesta Casa, juntamente com 
os deputados de suas regiões. Destaca o mérito de todos 
os deputados na aprovação deste projeto. Parabeniza esta 
Casa.
19 - ANDRÉ DO PRADO
Para comunicação, agradece o presidente Fernando Capez. 
Destaca o compromisso deste em colocar o projeto em 
votação até dia 20 deste mês, o que ocorreu hoje, dia 8. 
Agradece todos os deputados da Casa. Menciona que 
as cidades do Alto Tietê possuem problemas sociais, e 
devido às áreas de proteção de mananciais, as mesmas 
não tem indústrias. Informa que, com a aprovação deste 
projeto, além da preservação do meio ambiente, haverá 
a contribuição para que sua região possa se desenvolver 
ainda mais. Afirma que o projeto promove a justiça social.

A SRA. PRESIDENTE - RITA PASSOS - PSD - Este momento 
vai ficar marcado no coração de todos nós. E no meu, com cer-
teza, de uma maneira muito especial. Como a Damares falou, 
esta é a segunda vez em que nos encontramos pessoalmente. 
Já nos falamos pelo WhatsApp, também com o Aldo, seu mari-
do, que é pastor.

Hoje, estamos fazendo esta homenagem a uma pessoa tão 
querida e importante para muitas pessoas. Não tenho dúvida de 
que ela é uma pessoa ungida, porque não adianta só cantar. O 
cantar somente, sem unção, não vai tocar as pessoas. Quando a 
pessoa canta com unção é diferente. É como aquela passagem 
da Bíblia em que Jesus está passando com a multidão. Havia 
ali uma mulher que tinha um fluxo de sangue há 12 anos e 
nenhum médico conseguia curá-la. Ela sabia que Jesus iria 
passar por ali e pensou: se eu entrar no meio da multidão e, 
pelo menos, tocar a orla do manto de Jesus, serei curada. É a fé 
que ela possuía.

Da mesma forma, vejo o louvor pela Damares. Não é sim-
plesmente cantar. Sentimos a unção quando ela canta. Nós sen-
timos a presença de Deus quando ela canta e é, através dessa 
presença de Deus na sua voz, quando acontecem as curas.

Fico muito feliz e tenho certeza de que, através de sua 
vida, do seu ministério, das suas canções, você vai tocar muitas 
pessoas e essas pessoas serão ser curadas. Sempre falo que a 
música mexe com a pessoa. Às vezes, uma simples música pode 
converter uma pessoa. Não é preciso uma pregação. Uma músi-
ca ungida, muitas vezes, é o suficiente.

Sempre digo que as músicas tocam. Às vezes, quando 
estou passando por uma atribulação, alguém chega com uma 
música, um CD. Escuto o CD e, de repente, em uma música, 
sinto meu coração bater mais forte, sinto a presença de Deus 
e, naquele momento, o Espírito Santo fala: “Preste atenção! 
Preste atenção na letra, porque sou Eu que estou respondendo 
para você.”

Tem uma história grande na minha vida com relação a isso. 
Ano passado, a voz da Damares foi muito importante na minha 
vida, fez-me acreditar que Deus estava realmente junto comigo, 
como sempre peço: Deus à frente.

Damares, peço a Deus que lhe dê muita saúde. Que Deus 
a proteja em sua caminhada! Sei que você viaja muito, que 
pega carro, pega voos. Que Deus proteja sempre o meio de 
transporte que usa, porque você vai atingir o coração de muitas 
pessoas! Deus deu a você essa voz linda, essa unção, para que 
seja realmente um canal de bênçãos dele na vida das pessoas.

Sou muito feliz por tê-la conhecido, e, a partir de agora, 
posso dizer que você é minha amiga, porque hoje nos conhece-
mos um pouco mais. Tenho a certeza de que Deus também tem 
propósitos na minha vida, e me usa do jeito que quiser, não do 
jeito que quero, mas do jeito que Ele quiser.

As pessoas aqui da Assembleia - estou vendo algumas ali 
no fundo - muitas vezes me viram cantando pelos corredores. 
Quando não estou cantando, elas falam: “Não está cantando 
hoje por quê?” Sempre canto um pedacinho das músicas. Como 
já foi dito aqui, nos louvores é que Deus habita. Sempre vou 
cantando um pedacinho de música para lá, para cá, e as pesso-
as falam: “A deputada que canta.” Na verdade, não tenho voz 
para cantar, tenho vontade. Tenho adoração. Adoro a Deus. Em 
todos os momentos, fico cantando pela Assembleia Legislativa. 
Sei lá se talvez, de alguma forma, mesmo com a minha voz que 
não é boa, possa inspirar as pessoas.

Glórias a Deus! Que Deus seja sempre louvado e glorifi-
cado! Ele é o nosso Deus, o único Deus, o único rei e o único 
Senhor da nossa vida. Que Deus continue abençoando-a com 
muita saúde, com muito sucesso e muita determinação. Você é 
a joia de Deus.

Parabéns, Damares! Fique com Deus.
Agora, um momento muito especial. Convido a todos para 

ouvirmos uma apresentação musical da nossa homenageada, 
com a música “Sabor de Mel”.

* * *
- É feita a apresentação musical.
* * *
A SRA. DAMARES ALVES BEZERRA DE OLIVEIRA - Fiquei 

emocionada, porque essa canção é minha história, faz parte 
da minha história. Todos conhecem essa canção e, mais uma 
vez, agradeço. Muito obrigada! Deus abençoe vocês. Obrigada, 
Jesus! Eu o amo, Senhor!

A SRA. PRESIDENTE - RITA PASSOS - PSD - Tem um nó na 
minha garganta. É emoção. Nunca imaginei que fosse conhecer 
a Damares de perto e pudesse estar hoje fazendo uma home-
nagem a ela. Como ela disse, muitas pessoas gostariam de 
estar aqui hoje, mas, muitas vezes, não têm permissão para sair 
trabalho. Este programa foi transmitido ao vivo pela TV Assem-
bleia e será repetido.

Quero agradecer a todos vocês.
Quero dizer que a filha do pastor presidente, pastor Rai-

mundo, da Igreja da Assembleia de Deus, Belém, também está 
aqui. Ela também é diretora e professora da Faculdade de Teolo-
gia. Muitos devem conhecê-la.

Registro também o nome de outros pastores que já foram 
citados aqui, como o pastor Júnior, pastora Irene. Quero agra-
decer a todos.

Esgotado o objeto da presente sessão, esta Presidência 
agradece às autoridades, aos funcionários da Casa e a todos 
que, com suas presenças, colaboraram para o êxito desta 
solenidade.

Tenho certeza que não foi festa apenas aqui, mas também 
no céu. Os anjos de Deus fizeram festa aqui e fizeram festa no 
céu. Muito obrigada! Que Deus abençoe a todos!

Está encerrada a presente sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 11 horas e 47 minutos.
* * *

 8 DE SETEMBRO DE 2015
96ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidentes: ANALICE FERNANDES e FERNANDO CAPEZ
Secretário: JOOJI HATO

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - ANALICE FERNANDES
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - CARLOS GIANNAZI
Cobra respeito, por parte do Executivo, à data-base salarial 
dos servidores públicos estaduais. Lê trecho da Lei nº 
12.391/06, que trata da questão. Tece críticas à política 
salarial do Governo do Estado. Afirma que o estado não 
está próximo do limite prudencial com gastos de pessoal 
estipulado pela Lei de Responsabilidade Fiscal.
3 - ABELARDO CAMARINHA
Para comunicação, menciona o aumento do preço do 
botijão de gás. Discorre sobre a greve dos funcionários 
da Previdência Social. Faz coro ao pronunciamento do 

em que acredito, esse é o Deus que eu louvo, que eu adoro com 
toda a intensidade do meu coração. Sei que é Ele que tem feito 
tudo isso na minha vida. A vida de todos da minha família tem 
sido mudada através desse talento, desse ministério lindo que 
Deus tem colocado nas minhas mãos.

Esse talento não é meu. Como eu falei, é de Deus e isso 
tem sido para sua glória. Deus me tirou das entranhas de minha 
mãe para sua glória, e sou muito privilegiada. Agradeço a Deus 
todos os dias pelo privilégio que Ele me deu para poder levar 
a palavra do Senhor através da música e ver tantas pessoas 
sendo alcançadas e transformadas pelo talento que Ele me deu. 
Sou muito feliz por isso.

Quero agradecer também de todo meu coração - já agrade-
ci primeiramente ao meu Deus, porque ele é o número um; Ele 
tem que ser o número um em nossas vidas - à minha família, 
maravilhosa, aos meus pais, pastor Antônio, irmã Rosa, dona 
Rosa, como muitos chamam, aos meus irmãos; são seis, eu 
sou a sétima, são cinco irmãos e mais uma irmã três anos mais 
velha que eu.

Quero agradecer ao meu esposo, meu companheiro há 19 
anos. Segunda-feira, dia 24 de agosto, fizemos 19 anos de casa-
dos, sempre conquistando as promessas e o melhor de Deus em 
nossa vida. Eu amo a minha família, meus pais, meus irmãos, 
todos, que sempre estiveram engajados, junto comigo, de mãos 
dadas. Juntos temos sido mais do que vencedores.

Só tenho que agradecer por este momento especial. Agra-
deço de todo meu coração. Faltam-me palavras para descrever 
a minha alegria por ter conhecido essa tão pessoa especial que 
é a deputada Rita Passos, uma pessoa que já mora em meu 
coração. Pude conhecê-la melhor hoje aqui. É a segunda vez, 
na realidade, que nos vemos pessoalmente. Ela já me conhecia 
através das músicas que eu canto, mas eu não a conhecia 
pessoalmente. Ela deu um jeito de marcar um encontro para 
conversarmos. A deputada está na linha de frente de toda esta 
homenagem.

Agradeço muito pela sua vida e toda sua equipe muito 
especial. Muito obrigada pela iniciativa, obrigada por ser porta-
voz do povo e ter essa disponibilidade de ajudar as pessoas, de 
estender as mãos para abençoar. Quando abençoamos, automa-
ticamente, isso volta para nós. É a lei da semeadura, tudo aqui-
lo que você plantar você vai colher. E a deputada tem plantado 
coisas boas. Por isso, tem conquistado coisas boas.

Que Deus continue agraciando-a, cobrindo-a, blindando-a, 
guardando-a, dando-lhe estratégias para continuar fazendo 
este trabalho tão maravilhoso e importante que faz como depu-
tada, como ser humano de coração aberto. Conversando com 
você, pude ver melhor a grande pessoa que você é por dentro. 
De verdade, hoje passei a conhecê-la melhor. Não estou falando 
apenas da deputada, mas da pessoa, uma pessoa muito espe-
cial, muito sensível às coisas que estão em volta, às coisas de 
Deus. É tão maravilhoso dependermos do Senhor, dependermos 
de Deus e, em tudo que vamos fazer, dizer: Deus vai na frente. 
Com certeza, quando colocamos Deus na frente, somos bem-
sucedidos em tudo. É por isso que você tem sido bem-sucedida.

Desejo a você, de todo meu coração, toda a sorte e bên-
çãos. Que continue sendo referência com esse coração sempre 
aberto para abençoar! Que Deus guie sempre seus passos e que 
seja sempre vitoriosa! Muita paz, muita saúde, muitas vitórias, 
é o que desejo de todo meu coração.

Quero agradecer ao presidente da Assembleia Legislativa, 
deputado Fernando Capez, que me recebeu muito bem. É uma 
pessoa muito carismática, muito simples e nos deu as boas-
vindas de forma muito especial. Muito obrigada ao presidente.

Agradeço de todo meu coração aos pastores. Eles falam 
que são fã-clube, e eu digo que eles são intercessores. É tão 
maravilhoso poder conquistar intercessores, saber que têm 
pessoas que oram por nós. Vieram vários aqui. Deus abençoe 
vocês e muito obrigada por terem vindo. Sei que muitas pesso-
as gostariam de estar aqui também, deputada, mas, como é dia 
de semana, sexta-feira de manhã, muitos estão trabalhando. 
O meu abraço e meu carinho a todos vocês que estão me 
assistindo pela TV. A vocês que vieram o meu muito obrigada. 
Amo vocês.

Agradeço de coração aos amigos que vieram aqui: Marce-
linho, representante de divulgação da Sony Music, minha gra-
vadora em São Paulo – Deus abençoe você, Marcelinho -, Ageu, 
de Campinas, um amigo de muitos anos; pastor Benhour Lopes, 
do Canadá. Ele é brasileiro, mas mora no Canadá há alguns 
anos. Nós só nos conhecemos há 20 anos. Somente há 20 anos.

Vou contar uma história. O pastor Benhour, quando o 
conheci, estava noivo da Viviane. Eu ainda era solteira. Nós 
nos conhecemos em um evento. Ele estava pregando, e eu 
fui cantar nesse trabalho. Eu o conheci com sua noiva, hoje 
sua esposa, Viviane, uma pessoa muito querida. Ele casou, e 
passamos algum tempo sem nos vermos; penso que dois ou 
três anos. Mais para frente, casei com Aldori, alugamos uma 
casa em Foz do Iguaçu e fomos morar, coincidentemente, na 
mesma rua. Ali Deus nos fez muitas promessas. Tínhamos mui-
tos sonhos, muitos projetos. Conversávamos, orávamos juntos, 
jantávamos, almoçávamos. Foi um tempo muito especial com 
muitas recordações. Até me emociono quando lembro e falo. 
Tínhamos muito sonhos e, hoje, temos visto todos os sonhos se 
realizarem, todas as promessas de Deus se cumprirem. Tantas 
histórias, não é, pastor? Fico muito honrada e muito feliz em 
tê-lo aqui nesta manhã, na Assembleia Legislativa, nesta home-
nagem. Muito obrigada. Ele está voltando hoje para o Canadá. 
Daqui a pouco vai para o aeroporto pegar o voo. Mande um 
grande abraço para a Viviane.

Queridos, o seu filho mais velho tem 19 anos, e eu e o 
Aldori não temos nenhum ainda, mas breve virá. Já estamos 
correndo atrás. Breve vai chegar o herdeiro. Agora, tem alguma 
coisinha para herdar. Deus o abençoe, pastor Benhour!

Obrigada a todos os pastores amigos, a todos vocês que 
vieram com suas caravanas, que vieram de carro, de ônibus. 
Muito obrigada.

Acho que falei tudo, até demais. Obrigada. Amo vocês. 
Deus os abençoe. Joel, nosso assessor querido, muito obrigada 
por tudo. Obrigada também ao Jair, que está aqui. Chegou um 
pouquinho atrasado, mas chegou. Um grande amigo também 
de muitos anos.

Muito obrigada a todos. Amo vocês.
Obrigada a todos os parlamentares.
A SRA. PRESIDENTE - RITA PASSOS - PSD - “Assembleia 

Legislativa do estado de São Paulo. A Deputada Rita Pas-
sos, como representante em defesa do povo, na Assembleia 
Legislativa e de conformidade com a Constituição Federal de 
1988, cumprindo seu terceiro mandato consecutivo, confere a 
Damares Alves Bezerra de Oliveira, cantora gospel, o título de 
personalidade que divulga a palavra de Deus através do louvor, 
contribuindo em benefício da comunidade cristã. Seja Ele o 
motivo do seu louvor, pois Ele é o seu senhor, que, por você, fez 
aquelas grandes e terríveis maravilhas que vocês viram com os 
próprios olhos. Deuteronômio, 10.21.”

* * *
- É feita a entrega da homenagem.
* * *
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